

Sueños suicidas

Joal

Tan cruel y súbito es el sueño con el que me despierto,
mientras siento despertar en la simetría de otro sueño...

—Así respondió su propia sombra o quizá su otro yo.

Un sueño utópico, un sueño enredado entre las espirales
de una consciencia vesánica... Confundido entre los
sedimentos de la realidad, entre los cauces de la fantasía,
jamás comprendió el porqué de su existencia, tan fría
como su habitáculo, el mismo lugar de donde emergen
más preguntas, más pensamientos sacrílegos y suicidas...

Sentado en el abismo de su siniestra tristeza, meditabun-
do y sin emoción de perder la razón, recuerda la noche, el
sol, el deambular con el peso de la lúgubre melancolía
enredada entre su barba, el dejar huellas por un camino
desbordado; así terminan sus horas dentro del tiempo
segregado, con la lóbreguez en sus pupilas, despertando de
nuevo, esta vez alejándose de sí mismo...





Es un sueño parapléjico... uno más intentando sobrevivir de las garras de una inexorable existencia...

—Así respondió, no su sombra, tampoco su otro yo... Así respondió la muerte sonriéndole a sus más trémulos lamentos...